

Conclusiones

NASE 2024 EL SALVADOR

Al concluir el curso NASE se abrió una discusión sobre las siguientes preguntas:

1. ¿Cómo es el estado actual de la enseñanza de la Astronomía en nuestro país? De acuerdo a los docentes, los temas de astronomía no logran impartirse, debido a que son los últimos temas en los programas educativos y más ahora que se han hechos cambios curriculares y han eliminado varios temas de astronomía en primaria y bachillerato.
2. ¿Qué factores influyen en el estado actual de la enseñanza de la Astronomía?
En cuanto a esto, la falta de recurso humano capacitado, para impartir los pocos de temas de astronomía. Además de incentivos de parte del Ministerio de Educación para enseñar esos temas. También influye la falta de interés de parte de los docentes en buscar recursos para impartir temas de astronomía.
3. ¿Cómo le ayuda los talleres NASE en su rol de docente?
 - a) Muchos expresaron que ahora entienden lo que expresan los libros
 - b) Los talleres NASE ayudan a una mejor comprensión de la teoría
 - c) Consideran que las dudas que surgían en el momento eran respondidas por el personal que impartía los talleres
 - d) De acuerdo con los modelos construidos, sienten que será más fácil explicar a los alumnos en las escuelas
 - e) Pudieron conocer más sobre los recursos de la página web de NASE, ya que algunos manifestaron que no sabían que existía esa página

Comentario más destacable de este taller

Les había quedado más claro el tema de estaciones del año y el movimiento aparente del Sol. También comprendieron la razón por la que en El Salvador, se tiene luz solar a lo largo del año.